



Cercan el lugar donde varó una ballena azul

Una ballena azul fallecida se encuentra varada en la playa De Los Curas, al norte de Algarrobo. La situación obligó a la Armada, junto con Sernapesca, a cercar el lugar. Hay al menos tres razones, según los especialistas, por las cuales no es recomendable acercarse. Primero, como cualquier cuerpo orgánico en descomposición, tiende a liberar gases que podrían provocar la explosión del cadáver, lo cual podría ser fatal si una persona está cerca. Segundo, producto de la constante marea, el cuerpo de la ballena se podría mover y aplastar a quienes se acerquen demasiado. Además, si bien es menos común, el cadáver podría transmitir enfermedades a quienes se acerquen. A la espera de la recolección de más antecedentes, una de las aristas que se investigan es que el fallecimiento podría deberse a un golpe provocado por una embarcación de gran tamaño en medio del océano. Por el momento las autoridades están evaluando si dejar el cuerpo en el lugar a la espera de su descomposición natural, remolcarlo de vuelta al mar o enterrarlo.

